

## Des échanges avec la commune suisse de Belfaux aboutissent à un jumelage

Grâce à Bruno Gaudillat, président de l'association « Causons cases à Cousance », le choix d'un jumelage s'est porté d'une part sur une commune francophone et également sur une commune organisatrice d'un festival de bande dessinée.

C'est ainsi que la commune s'est rapprochée et a pris attache avec la commune suisse de Belfaux, située près de Fribourg. Après plusieurs contacts et entretiens avec les élus de Belfaux, leur conseil communal a délibéré en faveur d'un jumelage avec Cousance. Ils ont invité une délégation, samedi 7 novembre, à participer à leur festival de bande dessinée « BD Mania ». En retour, une délégation de Belfaux a été conviée, samedi 18 dé-



**En Suisse comme en France, on passe de bons moments à table.** Photo Progrès/DR

cembre, lors du festival « Causons cases à Cousance ». Pour le maire Christian Bretin, l'émotion est palpable : « La richesse de nos entretiens, toujours intenses et très positifs, nous conduit à délibérer, à notre tour, en faveur d'un jumelage avec la commune de Bel-

faux ». Et de conclure : « Dès lors, nous allons rédiger une convention de jumelage, qui aura pour objectif de sceller notre partenariat, qui s'annonce sous les meilleurs auspices. »

**De notre correspondant  
Benjamin GRAPPE**